



Regierungsratsbeschluss vom 23. Mai 2017

Anzug Sibel Arslan und Konsorten betreffend Öffnung von Grünflächen in Parkanlagen für ein gemeinschaftliches Gärtnern

P155138

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Sibel Arslan und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass die städtischen Parkanlagen ausserordentlich beliebt sind und intensiv genutzt werden. Er möchte an der Ausrichtung der heutigen Parkanlagen mit der möglichst uneingeschränkten Flächennutzung festhalten. Neben den sehr beliebten Kinderspieleinrichtungen sollen möglichst keine weiteren, monofunktionalen Bereiche ausgeschieden und einer ausschliessenden Nutzung zugewiesen werden. Hingegen ist eine gemeinschaftliche Bewirtschaftung von Basler Freizeitgärten bereits jetzt jederzeit möglich. Diese sind gut erreichbar, mit der nötigen Infrastruktur (Wasseranschlüsse) versehen und zu sehr günstigen Konditionen zu pachten. Gleichzeitig weist der Regierungsrat auf die Möglichkeit zur Schaffung von Gemeinschaftsgärten im Rahmen von Neubauprojekten und der Entwicklung von Freizeitgärten hin.

